



Teoría de la Conspiración

La conspiración de Alejandro "Alito" Moreno para perpetuarse en el Partido Revolucionario Institucional (PRI) ha dado un giro polémico al aprobar cambios en sus estatutos este domingo, permitiendo que continúe al frente del partido hasta 2032.

La reunión ha sido objeto de duras críticas por parte de importantes figuras históricas y de una militancia dividida. Figuras relevantes del PRI, como Manlio Fabio Beltrones, Beatriz Paredes y Dulce María Sauri, han expresado su desaprobación, asimismo, en una carta difundida esta semana, decenas de militantes exigieron la renuncia de Moreno debido a la crisis interna del partido.

En la Asamblea Nacional del PRI participaron cerca de 3 mil 200 delegados, quienes debatieron so-

bre la reformas estatutarias. Dichas reformas no solo permiten la reelección de Alejandro Moreno, sino que también incluyen disposiciones sobre la duración de los cargos y el proceso de toma de decisiones dentro del partido.

Un día después, tras múltiples críticas y burlas por parte de analistas políticos, periodistas y miembros del partido, "Alito" Moreno amenaza con expulsar del PRI a Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell y Labastida, entre otros priistas.

"Son una bola de cínicos que me han difamado y me han calumniado todos los días. Atacan a su dirigente y lastiman al PRI", expresó en conferencia de prensa.

La politóloga Denise Dresser ya ha anticipado el fin del que fuera el partido hegemónico en México

durante casi 80 años. "Aquí el PRI demostrando por qué merece morir como partido. Cero autocritica sobre la corrupción de sus líderes, cero reconocimiento de su debate electoral, cero capacidad de reinención. Y en vez de responsabilizarse y renunciar, Alito se reelige".

Por su parte, Joaquín López Dóriga escribió con ironía en su cuenta oficial de X, antes Twitter, "RIP", acompañando una esquila ficticia que da cuenta del deceso político del PRI.

En redes sociales se volvió tendencia la etiqueta #PRIRIP, como un presagio de la muerte política del partido, que advirtió no será un partido "dócil" al servicio del Gobierno. El PRI está muerto y no le han avisado.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



En el Zócalo capitalino casi está terminada la réplica de la pirámide de Kukulcán, la cual será parte del espectáculo de mapping: "El Pueblo Maya y Felipe Carrillo Puerto, Memoria Luminosa", que se realizará del 12 al 21 de julio. (Foto: Cuartoscuro)